

Las familias de Elda quieren estudiar en castellano

06/03/2025



El colegio Padre Manjón | Marta Maestre.

Los datos de la consulta realizada por la Conselleria de Educación para conocer qué **lengua base quieren la familias para sus hijos ya se conocen**. Ha votado en torno al 60% de la población y la gran mayoría de eldenses se han decantado por el castellano. En concreto, **mientras que 3.580 han votado por esta lengua, solo 158 han elegido el valenciano**. El 95'77% frente al 4'23%. Un resultado que deja clara la postura de la población. Estaban llamados a elegir tanto los colegios como los institutos de la ciudad.

Por colegios, en **Padre Manjón** han votado el 67% de las familias y de los 536 votos, 26 han optado por el valenciano, por lo que es el 4'8%. En **Miguel Hernández**

ha votado el 38% del alumnado, y de los 428, el 3'7% ha optado por la lengua valenciana, es decir, 16 familias. Por su parte, en el **Antonio Machado** ha votado el 70% y el 95% han optado por el castellano como lengua vehicular. Las familias del colegio **Pintor Sorolla** han elegido en un 94% de los casos el castellano, de los 191 votos contabilizados, solo 12 han escogido la lengua valenciana. Asimismo, en el **Miguel Servet** ha votado el 11'71% de las familias, 26 de 222 y todas han elegido la lengua castellana. Por otro lado, en el centro **Juan Rico y Amat** han elegido el 94% el castellano y en torno al 95% han hecho lo propio en el **Santo Negro**.

Por otro lado, en los institutos las cifras son similares, en

el **IES Monastil** ha votado el 36'5% del alumnado y de estos, solo el 3'31% han elegido el valenciano. En el **IES La Melva** han votado el 42'11% de las familias y el 2'79% han optado por la lengua cooficial. Por último, en el IES La Torreta, el 95% han escogido el castellano.

Desde **Sagrada Familia** confirman que han contado con "una elevada participación por parte de las familias y la preferencia de la mayoría ha sido castellano". El 98% de los votos han sido favorables a la lengua de Cervantes. En **Las Carmelitas** han votado a favor del

valenciano el 2% de las familias.

El presidente de las AMPAS, **Carlos Vicente**, ha lamentado que "el sistema de votación era complicado por ser solo vía digital, no todo el mundo tiene competencias para acceder a la votación. Lo lógico hubiera sido que se hiciera votación física". El resultado, explica Vicente, "hará que se pierda el conocimiento y el dominio del Valenciano" y ha recordado que el inglés está por encima del valenciano a la hora de estudiar en los centros.